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Non, je ne regrette pas la "K7", mais alors pas du tout.

J'en ai fait une "overdose".

La mode aujourd'hui, est au vintage, on revient, par nostalgie, sans doute, ou par méconnaissance
du produit, ou par "snobisme" ....aussi.

Pour les vinyles, je regrette "Les Pochettes"

Il y avait une "âme" dans ces pochettes, certaines étaient des vrais recueils, avec de la
photographie, du graphisme, les paroles des chansons, et certains avec des "Posters" grand Format.

Qui ne se souvient pas des posters de Pink Floyd ?

On parlait des vinyles, au travers de leurs pochettes.

Le "Bleu" des Beatles, le "Rouge", etc .... 

Là oui, c'est de la Nostalgie, pour ma part 

On en avait pour son "argent", 

Le CD ne fait pas le poids, sur ce critère, pas plus que son boitier plastique "auto-cassant" ...  

  

Pour la qualité de la musique, c'est une autre histoire.

L’arrivée du CD, a éliminé, les craquements, etc.. le son est "parfait" 
" trop parfait peut étre ? "  

 

Car beaucoup de "musicos", aiment les vinyles, avec ce coté d'imperfection, et, souvent, ils
évoquent, un son plus "chaud". 

C'est presque une question de "religion".

Je me suis laissé dire, et peut être que certains, qui liront ces lignes le confirmeront :

Malgré l'apparition des CD, le pressage des vinyles, et la distribution, des nouveaux albums, auraient
continué , avec les "disc-jockey".
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En tout cas, la musique, ne peut pas nous laisser indifférent .
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